

## Los Premios Model involucrarán a empresarios del calzado y la marroquinería para ayudar al sector

16/09/2021



Imagen de la última edición de los Premios Model | J.C.

Los Premios Model no se celebrarán este año, así lo ha anunciado el edil de Desarrollo Económico, David Morcillo. No se harán porque desde el Ayuntamiento de Petrer van a reflexionar sobre su futuro y para ello van a consultar a **empresarios del sector del calzado y la marroquinería**. El certamen volverá en 2022 tras dos años de vacío, más profesionalizado para que sea una ayuda para el sector.

**David Morcillo ha dicho que buscan** “aglutinar a los empresarios, volver a involucrarlos en el proyecto para que ellos nos digan qué es lo que necesitan”. El concejal ha recordado que, de no haber sido por la pandemia, este año el certamen alcanzaría su 25ª edición.

El edil ha indicado que “el sector, ya desde antes de la

llegada del coronavirus, está en una situación delicada, **hay muchísimos retos, sobre todo relacionados con el comercio internacional, el marketing o el e-commerce, temas que, por lo que sabemos a nivel informal, preocupan a los empresarios**”.

El objetivo de la concejalía es plantear unos Model más profesionalizados que sean de utilidad para los empresarios y, sobre todo, sirvan para mejorar el sector “ya sea en estas áreas u otras ver lo que los empresarios nos van a decir”. De ahí que **los próximos meses se planteen como un tiempo para reflexionar a través de reuniones con los empresarios del municipio que permitan la propuesta de ideas de cara a la configuración del futuro de los Model**.



David Morcillo ha anunciado esta decisión en rueda de prensa | J.C.